



**Oaxaca
de Juárez**
CIUDAD
EDUCADORA

COMUNICADO

El Honorable Ayuntamiento de Oaxaca de Juárez, expresa su firme exhortó a las y los ciudadanos que acuden a las sesiones de cabildo, instándolos a conducirse con respeto y evitar las agresiones de cualquier tipo.

Las sesiones de cabildo son espacios diseñados para el diálogo constructivo y la toma de decisiones en beneficio de nuestra ciudad. Queremos enfatizar que nunca será permisible ni aceptable que una persona agreda a otra, sin importar quién sea.

Como autoridades municipales, condenamos enérgicamente cualquier acto de violencia y rechazamos rotundamente que se utilice la agresión como una forma de resolver diferencias.

Este cabildo reafirma su compromiso con el diálogo pacífico y el respeto mutuo entre las y los habitantes de Oaxaca de Juárez. Instamos a los ciudadanos a buscar vías de comunicación constructivas para abordar sus preocupaciones y diferencias, evitando cualquier acción que propicie la violencia.